

## 元気いっぱい湯野っ子









5月22日(月)にプール開きを行いました。「一人一人が水泳学習での目標をしっかりもって達成できるようにがんばること。」「水泳学習は陸上での学習と違って、危険な行動をとると即、命に関わることになりかねないので、決まりを守って学習に取り組むこと。」以上の2つについて子ども達に伝えました。

体育主任からは、水泳学習を始めるにあたって、「話をよく聞くこと」「準備をしっかりすること」「爪を切り、体や髪の毛をシャワーでしっかり洗ってプールに入ること」の3点についてお話がありました。

各学年の代表2名ずつから、今年度の水泳学習への目標の発表がありました。「楽しく泳ぎたい。」「ビート板なしで泳げるようになりたい。」「25m泳げるようになりたい。」「昨年度と違う泳ぎ方で100m泳ぎたい。」等、具体的な目標をしっかり持っていました。今年度の水泳学習後に「こういうことができるようになったよ」「最初に立てた目標を達成することができたよ」という声を聞くことができることを楽しみにしています。保護者の皆様も子ども達の目標をお聞きになり、励ましくださるようお願いいたします。

## 鼓笛パレード





5月17日(水)に素晴らしい青空のもと第46回福島市鼓笛パレードが行われました。4年ぶりとなる福島市街地での実施でした。本校児童も、4~6年生全員が参加し、これまでの練習の成果を存分に発揮しての力強い演奏を披露してきました。曲目は、福島県東白川郡塙町で生まれ、歌手、作詞・作曲家として活躍している「つのだ☆ひろ」さんが作った「友情戦隊フクシマン」です。当日会場に観覧においでいただいた保護者の皆様も子ども達の演奏のすばらしさを感じていただいたことと思います。5月13日(土)の運動会でも鼓笛の演奏を披露しましたが、この日は、さらに磨きがかかった迫力のある素晴らしい演奏でした。行進する姿も堂々としており、大きな感動を覚えました。沿道で観覧する方々からも大きな拍手をいただきました。

※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

